

SEGUIR MEDIO AMBIENTE

Regístrate o inicia sesión para seguir tus temas favoritos.

# Incendios forestales arrasaron con 10.670 hectáreas en dos meses

Meta, Boyacá, Cesar, Cundinamarca y Santander, los departamentos más afectados.

-  Compartir
-  Comentar
-  Guardar
-  Reportar
-  Portada



La UNGRD dice que se han atendido 319 ocurridos en 154 municipios del país desde el 16 de diciembre de 2020 a la fecha.  
**Foto:** Juan Pablo Rueda. EL TIEMPO

**RELACIONADOS:** CAMBIO CLIMÁTICO | INCENDIOS FORESTALES | IDEAM | UNGRD

Por: **EFE** | 27 de febrero 2021 , 10:09 a. m.

Los incendios forestales han consumido unas 10.670 hectáreas en Colombia en los dos últimos meses que coinciden con la primera temporada seca, informó este viernes la Unidad Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres (UNGRD).

Los incendios de cobertura vegetal (cultivos, bosques o pastos) han sido los eventos que más se han registrado durante esta temporada, y de ellos se han atendido 319 ocurridos en 154 municipios del país desde el 16 de diciembre de 2020 a la fecha.

(Lea también: ['14.000 hectáreas de bosque recuperadas con Campaña Artemisa': Duque](#))

## Temas relacionados

**BILL GATES** FEB 25

Gates busca una alianza con Bezos para combatir el cambio climático

**CARTAGENA** FEB 22

S.O.S por Cerro de La Popa en Cartagena: es urgente un CAI Ambiental

**INCENDIOS FORESTALES** FEB 12

Video: Se registran incendios forestales en la Amazonia

"Estos eventos se han registrado en su mayoría en los departamentos de Meta, Boyacá, Cesar, Cundinamarca y Santander, siendo consumidas aproximadamente unas 10.670 hectáreas", detalló la Unidad en un comunicado.

El organismo añadió que la cifra está siendo verificada por las autoridades ambientales regionales y que a la fecha "no hay incendios forestales activos". Además, "se han registrado otros eventos relacionados a la temporada seca como las heladas y el desabastecimiento de agua".

(Lea también: [Parques Nacionales restaurará 21.000 hectáreas que fueron deforestadas](#))

"Por las heladas se ha visto afectado un municipio en Santander y por desabastecimiento de agua 9 municipios del departamento de Sucre", detalló la UNGRD.

### **Incremento y alerta por lluvias**

De otro lado, la Unidad alertó del incremento en algunos lugares de Colombia de hasta un 40 por ciento de las lluvias por la consolidación del fenómeno climático de La Niña.

Según pronósticos del Instituto de Hidrología, Meteorología y Estudios Ambientales (Ideam) en marzo próximo en las regiones Caribe y Andina se prevén lluvias por encima de lo normal hasta en un 40 por ciento.

(Lea también: [Banco Agrario dejará de entregar créditos en áreas protegidas](#))

Para el departamento del Chocó, en la región Pacífica, se prevén condiciones cercanas a los promedios históricos y déficit de hasta el 40 por ciento de precipitaciones para el Valle del Cauca, Cauca y Nariño.

"Se destaca que el mes de marzo es la transición entre la primera temporada seca y la primera temporada de lluvias del país, por lo que es necesario empezar a alistar los planes de contingencia respectivos para la época de conformidad también con los pronósticos que emitan la autoridad técnica al respecto", agregó la Unidad.

(Lea también: [Un pesticida prohibido en Europa aniquila a las abejas en Colombia](#))

Adicionalmente, la UNGRD advirtió a las autoridades sobre los efectos del polvo del Sahara, proveniente del continente africano que se presenta en varias épocas del año, que puede de alterar las condiciones del aire, por lo que deben adoptar las medidas necesarias para mitigar los posibles efectos de esta masa de aire.

"Asimismo, las comunidades deben mantenerse alerta, implementar medidas como la exposición a este polvo, resguardarse y mantener puertas y ventanas cerradas mientras pasa el fenómeno", subrayó la entidad.

EFE

### **Otras noticias**